

ABSTRAK

Ambangsari, Jayanti. 2017. Skripsi. **“Pengaruh Program Infrastruktur, Sosial dan Ekonomi Terhadap Pendapatan Masyarakat (Studi Kasus PNPM-Mandiri Perdesaan di Desa Ngepoh Kec. Dringu Kab. Probolinggo)”**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui program infrastruktur, program sosial dan program ekonomi mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan pendapatan dan mengetahui variabel program apakah yang memberikan pengaruh paling besar terhadap peningkatan pendapatan.

Pengumpulan data dilakukan dengan metode kuesioner dan wawancara. Validitas dan reliabilitas data dari kuesioner diuji dengan teknik *Item-Total Statistics Correlation*. Sedangkan untuk mengetahui pengaruh program infrastruktur, program sosial dan program ekonomi terhadap peningkatan pendapatan secara parsial digunakan regresi linier berganda dengan uji t, untuk mengetahui pengaruh program infrastruktur, program sosial dan program ekonomi terhadap peningkatan pendapatan secara simultan digunakan regresi linier dengan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel program Infrastruktur (X_1), program Sosial (X_2), dan program Ekonomi (X_3), berpengaruh signifikan secara simultan terhadap pendapatan masyarakat (Y) di Desa Ngepoh Kec. Dringu Kab. Probolinggo. Dari perhitungan uji F diperoleh $f_{hitung} 38,958 > f_{tabel} 2,98$ dengan nilai signifikansi $0,000 \leq 0,05$. Selain itu nilai *Adjusted R Square* yang sebesar 0,797 yang berarti besarnya pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat adalah 79,7% sedangkan sisanya yaitu 20,3% dipengaruhi oleh variabel lain. Pada uji t diketahui bahwa secara parsial variabel program infrastruktur (X_1) dan program ekonomi (X_3) mempunyai pengaruh signifikan terhadap variabel terikat yaitu peningkatan pendapatan (Y), sedangkan variabel program sosial tidak berpengaruh. Dengan perhitungan t_{hitung} variabel program infrastruktur (X_1) sebesar $2,220 > t_{tabel} 2,055$, program sosial (X_2) sebesar $1,091 < 2,055$, program ekonomi (X_3) sebesar $3,838 > 2,055$. Variabel yang paling dominan pengaruhnya adalah variabel program ekonomi (X_3) dengan t_{hitung} lebih besar dibandingkan dengan variabel program infrastruktur (X_1) dan variabel program sosial (X_2) yaitu $3,838 > 2,220$ dan $3,838 > 1,091$.

Kata kunci : Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Perdesaan (PNPM-MPd), Infrastruktur, Sosial, Ekonomi dan Pendapatan.